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№ 4

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 　　……ゲスト：平
ひら

田
た

　康
こう

治
じ

様

（2005―06年度ロータリー財団奨学生）

	 ７．食　事

　12：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．新入会員挨拶

	 　　……後
ご

藤
とう

　直
なお

樹
き

会員　河
かわ

内
ち

　利
とし

夫
お

会員

	 　　　　三
み

吉
よし

　茂
しげ

俊
とし

会員　田
た

中
なか

　正
まさ

之
ゆき

会員

	 　　　　山
やま

本
もと

　善
よし

明
あき

会員

	 10．お祝い

	 （誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 11．幹事報告

	 12．出席報告

	 13．委員会報告

	 14．ニコニコボックス報告

	 15．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（８／10）……

	 　　休　会（クラブ定款第６条第１節（c））

	 　（８／17）……

	 　　クラブ協議会

	 　　ガバナー補佐訪問

２．クラブフォーラム………〈会員増強委員会〉

　13：00	 卓話　「会員増強について」

	 講師　クラブ会員増強委員会

	 　　　　委員長　加藤　英樹 会員

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈会　長〉

	 18．閉会宣言

　13：30　19．散　会

ゲ ス ト

　　　平田　康治 様（2005―06年度R財団奨学生）

妻　　　　　袁哲 様　

長男　平田　鶴斗 君

出 席

会員総数　96名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　２名　　出席率　97.80％

前々回（７／13）の修正出席率 100％

幹 事 報 告

１）本日５名の新入会員を迎えますので、会員数は96

名となります。所属委員会は、会場委員会に、後藤

直樹会員、河内利夫会員、山本善明会員、親睦活動

委員会に三吉茂俊会員、田中正之会員を配属させて

頂きます。

２）本日、１時半より、理事会を事務局にて開催しま

す。理事の方々は、ご参集下さい。
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2005―06年度ロータリー財団奨学生あいさつ

１）10年前にロータリー国際親善奨学生として、イギ

リスのブリストルに留学した平田康治です。今日は、

妻の袁哲と息子の鶴斗と参りました。現在は、アメ

リカのスタンフォード大学で博士号の取得を目指し

乍、講師をしています。将来は日米どちらかで教員

の資格を取りたいと思っています。皆様ありがとう

ございました。

会 長 あ い さ つ

加藤　真治

　最近、暑い日が続いています。今

日も35度を超えますね、皆様、熱中

症には十分ご注意下さい。特にゴル

フの時には気を付けてプレーして下

さいね。また、今日は５名の新入会

員を迎えることが出来、大変うれし

く思います。新入会員の皆様、ロー

タリーライフお楽しみ下さい。

喜 寿 の お 祝 い

加藤　英二 会員

還 暦 の お 祝 い

今村　　順 会員

お 祝 い

８月の会員の誕生日…加藤英二、今村順、市川裕大、鈴

木文三郎、蓮見昌孝会員

配偶者の誕生日…小林久美子（祥浩）、室殿陽子（豊）

都築八月（浩介）、野村治子（紀代彦）、神谷美保（強）、

丹羽朋恵（克誌）様

８月度結婚記念日…關淳之会員

８月度入会記念日…津田鎭輔、馬場理好、室殿豊、石川

覚雄、浅岡幸雄、内藤昇、蓮見昌孝、堀田昌義会員

クラブフォーラム

卓話　「会員増強について」
クラブ会員増強委員会

加藤　英樹 会員

　７月17日に名古屋国際センターに

て開催されました。

　冒頭、会員増強の地区担当であり

ます杉浦世志朗ガバナー補佐のご挨

拶がありました。

　特に２点のことが印象に残ってお

ります。１つ目は新入会員の勧誘の

重要性と入会した会員の退会防止が課題になっていると

いうこと。そして２つ目は、こちらの方が私としては興

味を感じたことですが、女性会員の入会の件です。その

際杉浦ガバナー補佐より、刈谷ロータリークラブより女

性会員の水越彌生会員が地区に出向していること、刈谷

ロータリーが昨年度２名の女性会員が加わり６名の会員

になったとのお話がありました。

　加藤ガバナーのご挨拶の中で最初にお話しがあったこ

とは2760地区が長年会員数で長年全国１位でしたが、昨

年は東京の方の地区に５人の差で負けたとの報告があり

ました。

　加藤ガバナーとしてはもう一度１位に返り咲きたいと

の熱き思いでした。

　加藤ガバナーとしては地区会員増強委員長に5,000名

の目標を達成したいと伝えたそうです。また昨年度マイ
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ナス20名の最大の原因となった退会者を是非減らしたい

とのことでした。

　その後会員増強セミナーになりました。講師の伊藤秀

雄様でした。

　先輩方はご存知の方だとは思いますが、私にとっては

初めての方でしたので、先輩方にはご存知のことだとは

思いますが、そのセミナーの内容と私の印象についても

お話させて頂きたいと思います。

　ここで講師の伊藤秀雄様のプロフィールを少しご紹介

させて頂きます。すでに先輩方はご存知の事とは思いま

すが…

　伊藤秀雄様は100名から60名に会員が減少した段階で所

属ロータリークラブの会長に就任され、会長就任時の７月

に８人入会。会長年度中に33名の入会者があったそうです。

　そのお話を当時のRI の理事の小沢様にお話されたと

ころそれは日本一ではないかとの話になり、いや世界一

ではないかとの話にもなり国際ロータリーに問い合わせ

たところ、35名入会したブラジルのロータリークラブが

あり２位だと言われたのだが、よくよく調べてみるとそ

れは合併でそうなったとのことが判明し、名実ともに世

界一の会員増強だと認められたようです。その後、RI

の李会長の取り計らいで1,400名のガバナー方々の前で

会員増強について講演をされたそうです。その後も80箇

所以上で講演したそうです。

　その中で３つ感銘を受けたことがあったのでそのこと

についてお話したいと思います。

　１つ目は「面白くなければロータリーじゃない。楽し

くなければロータリーじゃない」

　やはり、入会してから長く活動を続けるロータリーに

おいては詰まらなければ続けられないし、楽しくなけれ

ば続けられません。１つの事業を成功させて達成感と一

体感を体験することも大切ですし、各種同好会の活動を

通して親睦を図ることも大切だと感じました。

　また活動を続けるバックボーンとなる職業を維持する

ためにもビジネスの話は重要であるとのお話がありました。

　２つ目は「ロータリアンとして誇りを持とう」という

ことです。

　ロタキチになってほしいとのことでした。伊藤様は毎

年奥様同伴で国際ロータリーの大会に出席されているそ

うです。ロータリー馬鹿になれと言うことかなと理解し

ました。

　また、ロータリアンである我々自身がロータリーに誇

りを持ち、その気持ち、誇りの表れとして常にバッチを

身に着けてほしいとのことでした。

　そう言えば私の叔父はスーツにバッチどころか車のフ

ロントグリルにもロータリーバッチを付けていたなと思

い出しました。

　伊藤様自身も奥様からそんなにロータリーが好きなら

寝ているときのパジャマにもバッチを着けたらと言われ

たそうです。

　そして３つ目ですが、これが一番大切なことだと感じ

ましたが、「ロータリーとは相手に頼んで入ってもらう

団体ではない。相手に入りたいと思わせて、ロータリー

のルールもしっかり理解させてから入会させる。」

　そうしないと後から文句がでる。退会者が増える。

　もっとなお話ですが会員数の少ないロータリーでは

中々できないことだと感じましたが、やはりその入り口

で間違えれば入会して頂く方にも結果失礼な事になって

しまうのでここのところは特に注意し肝に銘じておきた

いことだと思いました。

　またセミナーでは地区会員増強委員会の方々が各ロー

タリーにお問い合わせしたアンケートの結果が１冊の冊

子に取りまとめられておりました。

　この中に各ロータリーの同好会等の活動がまとめてあ

りました。

　その内容について列挙してみました。

　ゴルフはすべてのロータリーにあるようです。刈谷

ロータリークラブのように毎月開催する程しっかりちゃ

んと同好会活動をしているロータリーは少ないと思いま

すが。あと刈谷ロータリークラブにもありますが、囲碁・

バンド等がありました。因みにバンドに関しては知立

ロータリー様だったので刈谷ロータリーバンドの影響が

大きかったことがわかります。また、面白いところでは

グルメの中で、特に「とんちゃん」や「おでん」と言う

個別の料理の同好会も存在しました。麻雀、テニス、自

転車、旅行、温泉、写真、カラオケ、俳句、書道、茶道、

陶芸、読書会、料理、釣り、車、スキー、スノボ、マレッ

トゴルフ、野球、マラソン、西尾ロータリーにありまし

たが、杉浦直前会長と同じお城研究会、観劇、絵画とか

なり多岐に渡って同好会があります。

　要はいろいろな趣味の方々が存在するので、色々な同

好会が存在し会員を網の目のように網羅していれば、コ

ミュニケーションがよくなり、風通しも良くなり退会者

も減少するのだと感じました。

　セミナーの報告は以上です。

　ご清聴ありがとうございました。

新 入 会 員 紹 介

氏 名　後
ご

藤
とう

　直
なお

樹
き

生年月日　昭和38年４月25日

推 薦 者　加藤　英二 会員

職業分類　電力供給

事業所名　中部電力株式会社　岡崎支店　刈谷営業所

役 職 名　所長

所属委員会　会場委員会



（4）

氏 名　河
かわ

内
ち

　利
とし

夫
お

生年月日　昭和29年11月７日

推 薦 者　太田宗一郎 会員

職業分類　商工会議所

事業所名　刈谷商工会議所

役 職 名　専務理事

所属委員会　会場委員会

氏 名　三
み

吉
よし

　茂
しげ

俊
とし

生年月日　昭和26年８月24日

推 薦 者　浅岡　幸雄 会員

職業分類　自動車用内外装品フィルター製造

事業所名　トヨタ紡織株式会社

役 職 名　常勤監査役

所属委員会　親睦活動委員会

氏 名　田
た

中
なか

　正
まさ

之
ゆき

生年月日　昭和32年８月25日

推 薦 者　堀田　昌義 会員

職業分類　機械工具販売

事業所名　株式会社東陽

役 職 名　常勤監査役

所属委員会　親睦活動委員会

氏 名　山
やま

本
もと

　善
よし

明
あき

生年月日　昭和39年12月24日

推 薦 者　太田宗一郎 会員

職業分類　商業銀行

事業所名　株式会社三菱東京UFJ銀行刈谷支社

役 職 名　支社長

所属委員会　会場委員会


